

Meilensteine der Kirner Tafel

1993	Gründung der ersten Tafel Deutschlands in Berlin
1995	Gründung "Dachverband Deutsche Tafelrunde"
1996	Umbenennung in Bundesverband "Deutsche Tafel e.V."
10.10.2006	Gründungsversammlung der Kirner Tafel - Träger war der DRK-Ortsverein Kirn Stadt und Land
21.12.2006	Der Kirner Stadtrat beschließt die Tafel mit 5.000,00 € zu unterstützen
01.01.2007	Anmietung der Geschäftsräume in der Langgasse 4
19.01.2007	Die Kirner Tafel eröffnet erstmals ihre Tore
11.07.2007	Die Kirner Tafel bekommt ihr erstes eigenes Fahrzeug, einen Mercedes Vito, als Tiefkühler ausgelegt
18.12.2007	Die Kirner Tafel bekommt einen FIAT Ducato-Transporter
20.03.2008	Die Kirner Tafel eröffnet ihre Ausgabestelle in Bad Sobernheim, Großstraße 33
06.05.2008	Gründung des Vereins "Kirner Tafel e.V."
01.08.2008	Übernahme der Trägerschaft durch den Verein Kirner Tafel e.V.

Wie funktioniert die Tafel?

Nicht alle Menschen haben ihr tägliches Brot - und dennoch gibt es Lebensmittel im Überfluss.

Ziel der Tafel ist es, alle qualitativ einwandfreien Nahrungsmittel, die im Wirtschaftsprozess nicht mehr verwendet werden können, an Bedürftige zu verteilen.

Unter dem Motto: "Essen, wo es hingehört" bemühen sich die ehrenamtlichen Helfer der Kirner Tafel um eine gerechte Verteilung der Lebensmittel vor Ort. Wir helfen Bedürftigen eine schwierige Zeit zu überstehen und wollen so Motivation für die Zukunft geben.

Die Abgabe der Lebensmittel erfolgt gegen einen eher symbolischen Obolus in Höhe von einem Euro pro Erwachsenen.

Wen unterstützt die Kirner Tafel?

Empfänger von Sozialhilfe und Grundsicherung, Empfänger von Arbeitslosengeld II und Personen, deren Einkommen unter bzw. knapp über der Sozialhilfegrenze liegt, die Ansprüche aber aus verschiedenen Gründen nicht wahrnehmen.



"Jeder gibt,
was er kann"

**Helfen Sie um zu helfen!
Eine Initiative gegen das Hungern**

Wie kann ich helfen?

Manche Menschen haben Geld, manche Zeit. Selten hat man beides. Viele Helfer spenden ihre Freizeit für die Idee - und bringen uns damit ein großes Stück weiter. Andere sichern den dauerhaften Betrieb der Kirner Tafel durch Geld- und Sachspenden, ohne die wir nichts zu verteilen hätten.

Privatpersonen:

Nehmen Sie einfach Kontakt zu uns auf. Wir benötigen ständig ehrenamtliche Helfer, die uns beim Abholen, Sortieren und Verteilen der Waren behilflich sind. Jeder, der Zeit und Lust hat, ein paar Stunden am Tag, in der Woche oder im Monat zu helfen, ist herzlich willkommen.

Handelsbetriebe:

Geben Sie uns qualitativ einwandfreie Lebensmittel. Auf diese Weise tun Sie Gutes. Auf Wunsch erhalten Sie eine Spendenquittung.

Unternehmer:

Sie können uns durch einmalige oder dauernde Geld- und Sachspenden unterstützen. Auch Sie erhalten auf Wunsch eine Spendenquittung.

Außerdem kann jeder durch seine Mitgliedschaft im Verein Kirner Tafel e.V. unsere finanzielle Situation verbessern.

Weitere Angebote:

In Verbindung mit der Beratungsstelle für Schwangerschaft, Sexualität und Familienplanung sowie der Schuldnerberatung des Diakonischen Werkes im Kirchenkreis an Nahe und Glan bietet und informiert die Kirner Tafel über ein vielfältiges Angebot.



Öffnungszeiten:

Die Ausgabe von Lebensmitteln und Dingen des täglichen Bedarf erfolgt in Kirn, Langgasse 4, zweimal wöchentlich. Dienstag und Freitag jeweils von 11.00 Uhr bis 14.30 Uhr.



Der Vorstand des Vereins Kirner Tafel e.V.
(von rechts: **1. Vorsitzende Ellen Kriegel,**
2. Vorsitzender Günter Walber)

In Bad Sobernheim, Großstraße 33 geben wir einmal wöchentlich, Donnerstag, von 16.00 Uhr bis 18.00 Uhr Lebensmittel und Dinge des täglichen Bedarfs aus.

Hier gibt es Informationen:

Kirner Tafel e.V.
Langgasse 4
55606 Kirn
Telefon: 06752/136205
Fax: 06752/136680
E-Mail: tafel@kirn.de
Internet: www.tafel.kirn.de

Bankverbindung:
KSK Birkenfeld (Kirn)
Kontonummer: 102 19 07
BIZ: 562 500 30

Ansprechpartner:
Ellen Kriegel (1. Vorsitzende)
Günter Walber (2. Vorsitzender)